研修医ニュース VOL.24

発行日: 2023 年 6 月 6 日

5/2 から健生病院 初期研修 2 年目 村田 耀先生(むらた ひかり)があおもり協立病院での地域医療研修をスタートさせています。 研修期間は 6/11 迄の 5 週間です。その後、引き続き当院で消化器内科研修の予定です。 そこで、遅ればせながら簡単な自己紹介をしていただきました。

村田 耀 先生

はじめまして。健生病院2年目初期研修医の村田耀と申します。5月から7月までの約3か月間、協立クリニックと消化器内科でお世話になります。よろしくお願い致します。

出身地は弘前市で、生まれてから高校卒業まで過ごしました。大学は栃木県にある獨協医科大学というところで、部活は茶道部に所属していました。お抹茶と甘いお菓子が好きなもので、その両方が楽しめる茶道部の活動はとても幸せでした。また、最近はコーヒーや紅茶も好きで、休日によくカフェ巡りをしています。青森市のカフェはまだあまり行っていないので、時間があればこれから行ってみたいと思います。

ちなみに、青森市には高校の頃から観光に来ていて、ねぶた祭や三内丸山遺跡などを見たり、ショッピングやグルメを楽しんだりしています。海が近く、何でもそろい、賑やかな青森市は、弘前市とはまた違った魅力があると感じています。この場所で研修ができることを非常にうれしく感じるとともに、生活の面、また医療や福祉の面では弘前市とどのような違いがあるのかを具体的に学んでいきたいと思います。

現在協立クリニックでの研修中ですが、毎日が新鮮でとても充実しています。先生方、まわりの医療 スタッフの方々に助けられ、教わりながら、地域医療について日々さまざまなことを学ばせていただいております。 未熟者ですが、これからも一生懸命頑張っていきますので何卒よろしくお願い致します。



研修の様子

村田先生研修スケジュール		
	午前	午後
月	往診	外来/往診カンファ
火	外来	外来/コロナワクチン問診
业	往診	 6F病棟カンファ/褥瘡回診
木	往診	中部往診
金	往診	外来/コロナワクチン問診

地域医療研修では、地域医療を担う医師の役割、身につけるべき視点や姿勢について、 主に外来・在宅医療の分野を通して学んでいます。

◆訪問診療

磯島先生、久保田先生の指導の下、在宅医療について学んでいます。



泌尿器科 工藤先生から、 回診する患者様について 説明を受けています。





◆クリニック外来

協立クリニック内科外来で診療を行っています。火曜日・金曜日の週2回は、コロナワクチン接種の問診も行っています。 患者様への対応はとても丁寧です。



コロナワクチン 問診の様子



